



## 『凸(でこ)と凹(ぼこ)』

校長 市丸 佐緒里

人にはみんな凸と凹がある。人はなぜか？相手の凹はよく見える。自分にも凹があるのになぜか見えにくい自分の凹。きっと自分の凹がよく見えたなら、相手の凹にも寛容になることができるのではないかでしょうか。私たち平高ファミリー(生徒69名・職員28名)は、『学ぶ』という目的でたまたまここ『平戸高校』で出会いました。たまたま『〇年〇組』で同じクラスになりました。自分の凸凹を知る自分磨きをしながら、また、他者の凸と自分の凹、他者の凹と自分の凸を上手に合わせながら素敵な人間関係を築き、ともに学び合い豊かな日々を紡いでいきましょう。

令和7年度の主な取組を紹介します

- ①人生100年、平高は「自走する学び」を目指し、日々の授業を大切にします。
- ②継続は力なり、平高は「協同的な学び」の手法を取り入れた授業研究を実践します。
- ③未来に向けて、平高は「遠隔授業・ICT推進」により、学びの深化を目指します。
- ④地域とともに、平高は「地域チャレンジデー」により、地域の未来を創造します。

ようこそ平高ファミリーへ！

## 第51回入学式

4月8日(火)に第51回入学式を行いました。在校生、保護者が見守る中、男子10名、女子10名、計20名の新入生が入学を許可されました。新入生代表宣誓では、南部中学校出身の小楠龍太さんが高校生活に対する決意を述べました。入学式後に行われた対面式では、生徒会長山内麻華さんによる歓迎のあいさつのあと、新入生を代表して生月中学校出身の川口拓真さんが高校生活への期待と上級生へのあいさつの言葉を述べました。



## 新転任教職員

矢嶋	まさゆき	教頭先生（地歴公民）
真崎	こうじ	事務長先生（事務）
小間	ちえ	先生（家庭）
本村	としき	先生（数学）
末永	りょうこ	先生（福祉）
新名	しょうた	先生（保健体育）
瀧山	くみこ	久美子先生（養護）
氏田	みか	美果先生（事務）



## 遠隔授業

今年度、大村市に開設された長崎県遠隔教育センター（DECTT）より配信される遠隔授業の受信が開始されました。情報、簿記、生物の授業を遠隔授業で受講しています。生徒は同じ教室に先生が居ない不思議な感じを受けながらもICT機器を活用した授業に積極的に取り組んでいます。



## スマホ会議

4月23日（水）、24（木）にスマホ会議を行いました。各グループに分かれ、スマホやSNSの使い方、関連した事件、被害などについて調べ、学習したことを発表しました。



## 歓迎遠足

4月25日（金）に根獅子海岸へ歓迎遠足に行きました。生徒会企画のジェスチャーゲームなど学年対抗レクリエーションを行い、クラスでの親睦を深めました。その後、学年混合のグループで海岸清掃を行い、環境学習に取り組みました。



## AED研修

4月28日（月）にAED研修を実施しました。「救命リレーを途切れさせない」ことを意識し、救急救命措置や心肺蘇生、AEDの使用方法を学びました。平戸市消防本部中津良出張所のみなさまありがとうございました。



## 県高総体

### 部活動大会結果

#### ○サッカー部（佐世保地区春季大会）

1回戦 0 - 3 佐世保北

#### ○ソフトテニス部（佐世保地区春季大会）

（個人戦）

男子

2回戦進出 末吉・吉田ペア

3回戦進出 松本・松田ペア

女子

3回戦進出 宮崎・江口ペア

4回戦進出 上田・小川ペア（ベスト16）

「一步一投一振 魂を込めた一瞬を」をスローガンに5月31日（土）～6月3日（火）の4日間にわたって県高総体が開催されます。選手たちの熱い戦いにご期待ください。本校が出席する競技および試合会場は以下の通りです。また、5月30日（金）の総合開会式では吹奏楽部3年生も演奏に出演します。

#### （出場競技）

##### ○男子ソフトテニス 個人・団体（VS 海星）

##### ○女子ソフトテニス 個人・団体（VS 五島）

会場：佐世保市総合グラウンドテニスコート

##### ○男子卓球 個人シングルス・ダブルス

会場：諫早市中央体育館

##### ○男子サッカー（VS 島原工業）

会場：ベネックス総合運動公園かきどまり補助競技場